



LES ARTISANS DE LA VICTOIRE

ALEXANDRE,
INGÉNIEUR FIABILISTE ET RESPONSABLE VALIDATION

> DÉCOUVREZ LE 6^{ÈME} PORTRAIT VIDÉO

Actualité > Emerainville

Premier contrat signé entre deux générations

Le premier contrat de génération a été signé hier, à Mitry-Mory, dans une société souhaitant transmettre son savoir-faire et assurer la relève.

Publié le 26.03.2013



FLASH ACTUALITÉ DERNIÈRE MINUTE

- 10h51 Disparition de Maddie: portraits-robots d'un suspect diffusé dans la presse
- 10h42 Primaires PS à Marseille: Carlotti n'envisage pas de démissionner
- 10h37 Du côté de chez Drouant, plongée palpitante au cœur du Goncourt
- 10h37 Classement ATP: Nadal garde l'avantage sur



Mitry-Mory, rue Léon-Foucault, hier matin. Le Premier ministre, Jean-Marc Ayrault, et Michel Sapin, ministre du Travail, ont visité Opa-Opticad, spécialisé dans l'optique de précision, avant de signer le premier contrat de génération. | (LP/V.R.)



Quand Lionel Lafargue, 59 ans, montre à Kévin Lemaire comment biseauter une lame, le garçon de 20 ans observe avec attention. Quand l'ancien biseaute 300 pièces en une journée, après 42 ans de métier, son « poulain » en aligne une trentaine. « Prends ton temps, ne va pas te couper un doigt », conseille Lionel. Hier, ce tandem a signé le premier contrat de génération de France, au sein de la société Opa-Opticad, spécialisée dans l'optique de précision.

SUR LE MÊME SUJET

Contrat de génération : l'assurance fait le premier pas

Le Premier ministre, Jean-Marc Ayrault, s'est déplacé pour parapher les documents, après une rapide visite guidée des lieux. « Ce contrat est-il adapté à votre société? » questionne Jean-Marc Ayrault à Alain Delaby, PDG d'Opa-Opticad. « J'ai embauché ce jeune sans savoir que le contrat existait, reconnaît le PDG. C'est un bon coup de pouce, mais je dois de toute façon rajeunir mon personnel pour faire durer mon entreprise. »

Djokovic

- 10h24 PGA: l'Américain Jimmy Walker remporte le tournoi de San Martin
- 10h23 Le Centre Wiesenthal propose d'incinérer le criminel nazi Priebke
- 10h04 Brignoles: Mailly évoque "un coup de pied dans la fourmilière"

TOUTES LES DÉPÊCHES

LES ARTICLES LES PLUS...

CONSULTÉS

COMMENTÉS

PARTAGÉS

le 13/10/2013 à 13h18

Bagnolet : l'insolite tirelire d'un couple de Chinois

le 14/10/2013 à 00h26

VIDEOS. Primaires PS : un match Ghali-Mennucci à Marseille, Carlotti éliminée

le 14/10/2013 à 10h33

EN DIRECT. Primaire PS : Ghali invite Carlotti à quitter le gouvernement

le 13/10/2013 à 23h53

VIDEOS. Victoire du FN à Brignoles : «Echec du front républicain», selon Fillon

le 13/10/2013 à 12h26

Grigny : arrestation houleuse de quatre ados voleurs

Articles les + recommandés



Le Parisien

J'aime

911 908

Créez un compte ou **Connexion**

Une aide de l'Etat de 4000 € par mois pendant trois ans

Le principe du contrat : inciter les salariés de 57 ans et plus à rester dans leur entreprise pour former un jeune. L'Etat verse 4000 € par an, pendant trois ans, à l'entreprise qui s'engage. Mais rien ne contraint le senior ou le jeune à rester trois ans.

Lionel Lafargue a atteint son droit à la retraite. « Je vais rester encore au moins un an, confie-t-il. Je suis content de transmettre mon savoir-faire. J'ai mis Kévin dans le bain tout de suite, sans entraînement. Ici, il apprend plus vite qu'à l'école. »

Kevin est titulaire d'un bac pro de climatisation et la mission locale l'a mis en contact avec cette entreprise. « Je ne connais rien à l'optique mais je suis motivé pour apprendre, raconte le jeune de Juilly au chômage depuis neuf mois. Les métiers manuels me plaisent et, ici, je façonne les pièces, je les travaille tout seul. » Embauché le 18 février, Kévin gagne 10% de plus que le smic et un 13e mois de salaire.

Jean-Marc Ayrault s'est attardé dans l'atelier de polissage où s'exécute le travail le plus minutieux : des objectifs de précision pour l'aérospatiale. Les deux employés approchent de la retraite. « Tous les anciens d'ici sortent du lycée Fresnel. On a passé un CAP d'optique de précision qui n'existe malheureusement plus. Le savoir-faire français se perd », regrette Gilles Priol, qui est capable de travailler une lentille de quelques centièmes de micron, cent fois plus précise qu'un appareil photo.

Dans un autre atelier, des polisseurs travaillent sur des hublots de sous-marin. Le PDG détaille au Premier ministre les exigences de la pression de l'eau, la nécessité d'une visibilité parfaite. Le nombre de contrats de génération à signer dans le département n'est pas fixé. La préfète, Nicole Klein, en espère « le plus possible ». Le 18 avril, une réunion d'information est organisée pour informer les entreprises seine-et-marnaises, à la Cité des métiers à Emerainville.

Le Parisien



Cholet : le cabinet du maire pris en flag

1 817 personnes ont lu ça.



Le policier blessé par un forcené à Lorient

4 310 personnes le recommandent.



VIDEO. Insultée par Guy Bedos, Nadine Morano

2 320 personnes le recommandent.



Prison de Fresnes : une surveillante retirée

2 157 personnes le recommandent.



Bagnolet : l'insolite tirelire d'un couple

691 personnes le recommandent.



Module social Facebook